
JICA研修員同窓会総会の開催 

 

２０１７年１０月２８日，当地のホテルにおいて，バルバドス JICA研修員同

窓会総会が４年ぶりに開催されました。 

バルバドスの JICA研修員同窓会は，２０１２年に結成されましたが，総会は

２０１３年以来開催されておらず休眠状態にありました。 

今回総会が再び開催されたのは，今年前半に同窓会前会長から品田光彦大使

に連絡があったのがきっかけでした。前会長は，会員同士のネットワーク作り

だけでなく日本文化紹介など，同窓会の活動を強化していきたいという抱負を

語り，日本大使館は JICAセントルシア事務所とも協力して今回の開催にこぎ着

けました。 

 久しぶりに開かれた総会には，これまでバルバドスから日本での JICA研修に

参加した方々１５名の他，品田大使，池哲広 JICAセントルシア事務所所長など

も出席しました。 

品田大使は挨拶の中で，「同窓会総会がバルバドスにおいて数年振りに開催さ

れたことを嬉しく思います。これを機会に会員のネットワークが強化され，今

後の活動強化につながることを望みます」と述べました。 

総会では新役員の選出も行われました。 
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